

PN 10-2011 / Gemeinde Meine

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

durch die Kommunalwahl ist es in der Gemeindepolitik in den vergangenen Wochen eher ruhig zugegangen. Ich möchte allen Wählerinnen und Wählern danken, dass sie ihr Wahlrecht genutzt haben und dadurch die Entwicklung unserer Gemeinde in den kommenden fünf Jahren mitbestimmen. Die konstituierende Sitzung des neuen Gemeinderates wird Anfang November stattfinden.

Lange vorbereitet war die Gründung der Kinderfeuerwehr in Abbesbüttel und am 3. September war es dann endlich soweit. Das neue Team um Kinderfeuerwehrwart Jens Walter mit Maike Möllering, Jacqueline Bettels und Sven Weiner hatte sich viel einfallen lassen, um zusammen mit der gesamten Wehr eine besonders schöne Gründungsfeier zu gestalten. Alle Gäste im gut gefüllten Sportgemeinschaftshaus waren begeistert, als die 15 Feuer-Dinos einmarschierten. Gratulationen gab es nicht nur von Samtgemeinde und Gemeinde sondern auch von Kindergarten, Schützen- und Sportverein, was neben der großen Beteiligung der Abbesbütteler deutlich zeigte, wie gut die Dorfgemeinschaft funktioniert und wie groß die Bereitschaft von allen Seiten ist, die jüngsten Feuerwerkammeraden und ihre Betreuer zu unterstützen. Ganz großen Dank an das Betreuerteam für diese vorbildliche Jugendarbeit, die nur mit dieser Begeisterung und der Bereitschaft zum ehrenamtlichen Einsatz möglich ist. Den Feuer-Dinos wünsche ich viel Spaß bei ihren Diensten in der Kinderfeuerwehr.

Ebenfalls am 3. September stellten sich wieder viele unserer Meiner Vereine, Verbände und Betriebe zum 30. Meiner Herbstmarkt vor und alle Aussteller, Gäste und ganz besonders die Kinder, die sich auf den Flohmarkt gefreut hatten, konnten gemeinsam einen schönen Sommertag genießen. Der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Meine hatte bei der musikalischen Gestaltung in diesem Jahr erstmals Unterstützung durch die Kinder der Chorklasse der Meiner Grundschule, die unter Leitung von Frau Kappler unter den Bäumen des Zellberges einige Lieder zur Freude aller Zuhörer sangen. Der Kalender des Lions- Clubs für das Jahr 2012 zeigt erstmals Bilder von Künstlern des regionalen Netzwerkes „art 38“ und wurde bereits einige Tage vor dem Markt im Vinetum offiziell vorgestellt. Der Erlös aus dem Verkauf der Kunst- Kalender wird dem Projekt Klasse 2000 der Grundschule Meine zugute kommen. Für dieses Projekt, das Kindern eine gesunde und aktive Lebensweise nahe bringt, hat die Grundschule für den Zeitraum 2011 bis 2013 erneut die Zertifizierung erhalten. Großer Dank geht auch in diesem Jahr an die Damen des Sozialen Arbeitskreises des DRK für das reichhaltige Kuchenbuffet und an den Männerchor Meine für den Getränkeauschank.

Zu dem Fest „Jahresringe“ konnte die Kindertagesstätte Abbesbüttel Kinder, Eltern, Großeltern, Ehemalige und viele Gäste anlässlich ihres 20- jährigen Bestehens begrüßen. Der interessante Nachmittag in den Räumen der Kindertagesstätte und bei bestem Wetter auch auf dem Außengelände, wurde von Leiterin Ulrike Kautz- Manthey und den Mitarbeiterinnen gestaltet und hatte die Unterstützung von Eltern und vielen Helfern. Die Kindermusikgruppe Känguru, die Camajuli Jeansabi und die Feuerwehr Abbesbüttel mit Fahrzeug und Boot waren besondere Höhepunkte des gelungenen Tages. Die Entwicklung seit der Einweihung des Kindergartens im Jahr 1991 war auf zahlreichen Stelltafeln mit Bildern und Zeitungsberichten sehr interessant dargestellt. In den 20 Jahren des Bestehens hat sich viel getan in Abbesbüttel. Bereits nach sechs Jahren wurde die Einrichtung um eine Außengruppe im Sportgemeinschaftshaus erweitert, die dann 2003 in den fertig gestellten Anbau umziehen konnte. Ab 2006 wurde die U3- Betreuung, für Kinder im Alter von zwei bis drei Jahren, angeboten. Im Januar 2008 wurde in Abbesbüttel dann die erste Krippengruppe in der Gemeinde Meine eingerichtet. Um sich an diese Veränderungen anzupassen, konnte im Jahr 2009 das gesamte Außengelände nach dem Vorbild der Holunderschule neu gestaltet werden. Dank an alle, die zu dieser positiven Entwicklung beigetragen haben und an alle die dieses gelungene Fest gestaltet haben.

Kaum zu glauben ist auch, dass die Vorbereitungen für die 1.000 Jahrfeier von Meine schon so lange zurückliegen, dass der Geschichts- und Heimatverein in diesem Jahr bereits seinen fünften Geburtstag feiern konnte. Das aktive Team um den Vorsitzenden Harald Wentzel hatte gleich ein ganzes Festwochenende gestaltet, das für jeden etwas zu bieten hatte. In den Ausstellungsräumen steckt jetzt nicht nur viel interessante Geschichte sondern auch viele Geschichten um die Exponate und natürlich auch ganz viel Arbeit. Ein besonderer Höhepunkt der Feier war zum Abschluss am Sonntag die Versteigerung der von Schülern der Meiner Grundschule gemalten Mühlenbilder.

Das Reit- und Springturnier mit Kreismeisterschaft, das alle zwei Jahre in Meine stattfindet war wieder ein großer Erfolg und ein interessantes Wochenende für alle Reitsportbegeisterten und Gäste. Mit großem ehrenamtlichen Einsatz hatten die Mitglieder des Reit- und Fahrverein Papenteich und viele Helfer die Voraussetzungen für diese sportliche und gesellschaftliche Ereignis in Meine geschaffen.

Nicht ganz so viel sportlicher Einsatz aber auch viel Geschick war gefragt beim Spiel ohne Grenzen, das in diesem Jahr von den Hopfenfreunden Meine ausgerichtet und erstmalig auf dem Festplatz am Zellberg ausgetragen wurde. 9 Mannschaften der Meiner Vereine und Verbände konnten sich an den interessanten Aufgaben messen und als Sieger stand am Ende die Gruppe der Freiwilligen Feuerwehr fest, die damit auch Ausrichter für die Spiele im kommenden Jahr ist.

In den Dorfgemeinschaftshäusern in Grassel und Bechtsbüttel haben die Bauarbeiten für den Einbau von behindertengerechten Toilettenanlagen begonnen. Wenn diese Arbeiten abgeschlossen sind, werden alle Dorfgemeinschaftseinrichtungen - außer im Hauptort Meine - behindertengerecht sein.

Ihre Ines Kielhorn
Bürgermeisterin